



La Fabrique à chansons 2017 - 2018

publié le 23/01/2018 - mis à jour le 17/09/2019

Descriptif :

Partager une expérience musicale et composer une chanson

Sommaire :

- Description du dispositif
-

"*La Fabrique à Chansons*" permet à une centaine d'auteurs-compositeurs et à des lieux de musiques actuelles de s'associer, par le biais d'un appel à candidature, à des classes de CM1 et/ou CM2 afin de "fabriquer" ensemble une chanson.

Conçue en partenariat avec la Société des auteurs, compositeurs et éditeurs de musique (SACEM), les ministères de l'Éducation nationale et de la Culture et Réseau Canopé, "*La Fabrique à Chansons*" a pour vocation de mettre la création au cœur de l'expérience musicale de l'enfant.

● Description du dispositif

 [Projet : « La Fabrique à Chansons » - 3ème édition](#) (PDF de 151 ko)
Présentation du projet pour l'année scolaire 2017 - 2018.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.